
4 Pièces

118 m²

Réf. MZICP851

2 300 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Découvrez  cet  élégant  appartement  4  pièces  situé  dans  l'une  des

résidences les plus exclusives du Cap d'Antibes, la célèbre Résidence

Les Parcs du Cap. Cet appartement, vendu meublé et quasiment neuf,

offre des prestations haut de gamme et un cadre de vie exceptionnel.Il

se  compose  d'un  spacieux  séjour  lumineux  et  de  trois  chambres  en

suite,  parfaites  pour  garantir  confort  et  intimité  à  ses  occupants.

Chaque espace a été pensé dans un souci de qualité et de raffinement,

offrant  ainsi  une  atmosphère  moderne  et  luxueuse.La  résidence

propose une gamme de services inégalés incluant un court de ...

Discover  this  elegant  three  -bedroom  apartment  located  in  one  of  the  most

exclusive residences on the Cap d'Antibes, the renowned "Les Parcs du Cap". This

nearly-new,  fully  furnished  apartment  boasts  top-of-the-line  finishes  and  offers  a

truly  exceptional  living  environment.The  property  features  a  spacious,  bright  living

room and 3 bedroom en-suite bedrooms, ensuring both comfort and privacy. Every

detail  has  been  thoughtfully  designed  to  provide  a  luxurious  and  modern

atmosphere.The residence offers an unrivaled range of amenities, including a tennis

court, an outdoor pool, a fully equipped ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES
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